

Polres Purwakarta Kembali Berbagi Makan Bergizi Gratis Di SLB Bina Insani Pasawahan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTASOSIAL.COM

Nov 6, 2024 - 09:07



PURWAKARTA - Kepedulian sosial kembali ditunjukkan Polres Purwakarta dengan melaksanakan program pemberian makan bergizi dan susu gratis kepada siswa-siswi SLB Bina Insani Pasawahan, Kabupaten Purwakarta, pada Selasa, 5 November 2024.

Kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh TNI-Polri di Kabupaten Purwakarta ini, bukan sekedar untuk berbagi makan semata. Tetapi, melalui kegiatan tersebut,

diharapkan terciptanya komunikasi dan sinergitas antara keluarga besar TNI-Polri bersama masyarakat.

Siswa-siswi SLB Bina Insani Pasawahan menyambut dengan senyum ceria saat rombongan dari Polres Purwakarta memasuki sekolah. Personel Polres Purwakarta dari kelas ke kelas, membagikan makan siang kepada para siswa.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, melalui Kasat Lantas, AKP Dadang Supriadi mengatakan program ini bertujuan untuk mendukung kesehatan dan perkembangan anak-anak melalui pemenuhan gizi yang baik, terutama bagi mereka yang membutuhkan khusus seperti siswa-siswi di SLB Bina Insani Pasawahan ini.

Ia menambahkan, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Purwakarta dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan gizi siswa melalui makan siang gratis.

"Kami hadir di SLB Bina Insani Pasawahan ini, sebagaimana arahan Bapak Kapolres Purwakarta untuk mendukung program penyediaan makanan bergizi bagi pelajar. Tujuannya agar para siswa bisa tumbuh dan berkembang dengan baik. Kegiatan ini merupakan sinergitas TNI dan Polri Di Kabupaten Purwakarta dalam mendukung Program Pemerintah," ungkap Dadang.

Ia juga menekankan bahwa pemenuhan kebutuhan gizi ini merupakan bagian dari upaya pencegahan terhadap berbagai masalah kesehatan seperti gizi buruk yang dapat menghambat tumbuh kembang anak.

"Pengenalan program makan siang bergizi tersebut sekaligus pemberian sample makanan berupa nasi, ayam goreng, tumis sayur, perkedel kentang, air minum, susu full cream dan buah," Jelas Dadang.

Ia juga menyamaikan apresiasinya, terhadap semangat belajar para siswa dan dedikasi orang tua serta para guru.

"Terima kasih juga kepada para guru yang telah bekerja keras mendidik mereka, kami harap kegiatan ini membawa manfaat," ucapnya.